



Begeisterte Besucher beim Musikfrühschoppen am Pfingstsonntag

Unter dem Motto „Bierkultur und Musik“ fand am Samstag, 03.06. bei erneutem Bilderbuchwetter ein weiterer musikalischer Frühschoppen statt. Als Interpreten war das Feuerbach Quartett aus Nürnberg zu Gast. Die vier virtuosen Streicher überwinden mit Leichtigkeit Grenzen zwischen Rockmusik und Klassik - was so viele Musikfreunde hören wollten, dass die Plätze nicht ausreichten und auch Tische der benachbarten Gastronomie mit einbezogen wurden.



Fotos: Henriette Staudter